

Die 2. Stufe hat in dieser Woche eine Schul-Fußball-EM organisiert. 5 Teams waren am Start:

Portugal, Italien, England, Frankreich und Belgien





Nicht fehlen dürfen bei so einem Turnier die Fans:



Nach 10 Vorrundenspielen am Montag, wo jeder gegen jeden spielte, wurde eine erste Tabelle erstellt.

Am Freitag ging es dann richtig zur Sache. Es wurden die Platzierungsspiele ausgetragen. Am Ende setzte sich im Finale das Team von Frankreich gegen das Team von England durch und wurde der neue Schul-Europameister. Glückwunsch!!



Europameister FRANKREICH